



## Grupos Parlamentarios fijan su postura ante la entrega del Cuarto Informe de Gobierno al Congreso

En medio de fotos, abrazos y saludos, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López tardó media hora en entregar por escrito el Cuarto Informe de Gobierno para su análisis. Después los grupos parlamentarios hicieron sus posicionamientos, por parte de la oposición, el senador Julen Rementería dijo que el país vive momentos de gran oscuridad y los desafíos lo sobrepasan. El diputado de Morena, Leonel Godoy, sostuvo que pasar la Guardia Nacional a la Sedena no es militarizar.

[https://drive.google.com/file/d/1fuFT2-MZBc-k6ZhoK\\_wGZmboNDNe6-RP/view](https://drive.google.com/file/d/1fuFT2-MZBc-k6ZhoK_wGZmboNDNe6-RP/view)